
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss nimmt die Erläuterungen 
der Verwaltung zur Kenntnis und beschließt den Antrag abzulehnen. Anstatt der 
Ausdünnung in der Baumkrone sind abgetrocknete Äste im Rahmen des laufenden 
Geschäftes der Verwaltung zu entfernen. 


